

¿Seguridad?

Señor Director:

En menos de 20 días hemos sido asaltados en nuestras casas. Una vez, a las 10:30 a.m., encontrándose en ella mi hijo discapacitado, otro hijo que venía a dejar un auto y la asesora del hogar. Ella oyó ladrar muy raro al perro de la casa, y al bajar se encontró con cuatro enmascarados en la cocina. La golpearon a ella y a uno de mis hijos, los redujeron en el suelo y subieron al dormitorio, de donde se llevaron una caja fuerte (felizmente casi vacía). Se fueron tranquilamente. Al niño discapacitado por suerte ni lo vieron...

Esta semana entraron a la casa de mi hija que, felizmente, estaba vacía. Rompieron un ventanal y se llevaron algo...

¿Quién será el próximo?

¿Quién podrá defendernos?

CARMEN LUISA LETELIER DE DOMEYKO